

24Jam

Hambat Saluran Irigasi, Anggota Kodim Demak Dibantu Warga Bersihkan Enceng Gondok Sungai Layar

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Feb 1, 2023 - 10:52



Permasalahan enceng gondok di wilayah ini sesungguhnya persoalan klasik yang selalu menghantui masyarakat petani

DEMAK - Kepala Staf Kodim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono memimpin langsung anggota Kodim 0716/Demak dibantu warga masyarakat melaksanakan pembersihan eceng gondok di Sungai Layar Kp.Krpyak RT 07 RW 11 Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten. *Rabu 1/2/2023.*



Saat dikonfirmasi tim penerangan Kodim(Pendim), Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono mengatakan, "Saya menyambut baik dan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini. Terlebih, Berawal dari rasa keprihatinan terhadap kondisi Sungai Layar, pada hari ini kami mengerahkan anggota Kodim 0716/Demak dibantu warga masyarakat setempat bersama-sama membersihkan eceng gondok yang menutupi sungai tersebut.

Permasalahan eceng gondok di wilayah ini sesungguhnya persoalan klasik yang selalu menghantui masyarakat petani. Sebab dengan meningkatnya curah hujan tumbuhan gulma dan eceng gondok yang memenuhi akan menghambat laju air sungai. Diharapkan, dengan adanya pembersihan tanaman eceng gondok ini dapat memperlancar aliran sungai Layar.

Lingkungan merupakan tempat dimana manusia hidup dan salah satu elemen kehidupan serta faktor yang dapat mempengaruhi kehidupan manusia.

Lingkungan dapat juga mewarnai segala aktifitas kehidupan manusia mulai dari gaya hidup, cara berperilaku, pola pikir, bahkan kepribadian. Beragam bentuk kerusakan lingkungan, seperti pencemaran udara, pencemaran air, dan menurunnya kualitas lingkungan akibat bencana alam banjir, longsor, kebakaran hutan, krisis air bersih. Hal ini lama kelamaan akan dapat berdampak global pada lingkungan yang akan mengakibatkan menurunnya angka kesehatan masyarakat itu sendiri.

Sekali lagi Saya mengajak kepada masyarakat seluruhnya, agar senantiasa melakukan pembersihan lingkungan secara berkesinambungan dan harus yakin bahwa kegiatan ini membawa dampak positif. Peran serta masyarakat dalam pembersihan eceng gondok saat ini sangat penting, sekaligus menjaga

kelestarian lingkungan disekitar tempat tinggal kita masing-masing. Mengingat anak dan cucu kita juga perlu dan berhak atas udara segar untuk bernafas, tanah yang subur untuk bercocok tanam, air jernih untuk sumber kehidupan, dan kondisi sosial budaya yang layak untuk hidup.



Sebagai solusinya, tidak ada jalan lain kecuali dengan memberikan ruang bagi gerakan kebersihan lingkungan seperti yang hari ini dilaksanakan dan disertai dengan upaya-upaya untuk mencegah timbulnya bencana. Semoga pelaksanaan pembersihan eceng gondok pada hari ini sukses demi terwujudnya kesejahteraan masyarakat dimasa mendatang. Kodim 0716/Demak mengucapkan terimakasih dan penghargaan atas dukungan semua pihak demi lancarnya kegiatan ini, “pungkas Kasdim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak